

Protokoll der GFSR-Sitzung

Datum: 23.05.2023

Uhrzeit: 18:00 bis 19:14 Uhr

Raum: S8

Protokollführer:in: Patricia Heiduk

Teilnehmer:innenliste:

	Nachname	Vorname	Anwesend
Vorstand	Schrandt	Lena	<input checked="" type="checkbox"/>
	Neitz	Christopher	<input type="checkbox"/>
	Heiduk	Patricia	<input checked="" type="checkbox"/>
gewählte Mitglieder	Vollmer	Alexander	<input type="checkbox"/>
	Reichert	Nicole	<input type="checkbox"/>
	Li	Zhuoyang	<input type="checkbox"/>
	Pesch	Jonah	<input checked="" type="checkbox"/>
	Grimm	Momo	<input type="checkbox"/>
	Hneineh	Mehyedeem	<input type="checkbox"/>
	Betz	Raphael	<input checked="" type="checkbox"/>
	Balzer	Vanessa	<input checked="" type="checkbox"/>
	Harscher	Inga	<input checked="" type="checkbox"/>
	Fischer	Leonie	<input checked="" type="checkbox"/>
	Vinkenvleugel	Jan (Junior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Messing	Katharina	<input type="checkbox"/>
	Kabus	Paula	<input type="checkbox"/>
Gau	Julius	<input type="checkbox"/>	

Ungewählte Mitglieder	Meißner	Kevin	<input type="checkbox"/>
	Kornfeld	Lea	<input type="checkbox"/>
	Ortjohann	Jan (Senior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Mönnikes	Svea	<input checked="" type="checkbox"/>
	Heimstädt	Svenja	<input type="checkbox"/>
	Wiegand	Marc	<input type="checkbox"/>
	Danner	Melanie	<input checked="" type="checkbox"/>
	Schattauer	Marvin	<input checked="" type="checkbox"/>
	Große Beckmann	Simon	<input type="checkbox"/>

Gäste	Röhl	Thomas	<input type="checkbox"/>
	Sicking	Frederik	<input type="checkbox"/>
	Licht	Phillip	<input type="checkbox"/>
	Usselmann	Jamila	<input type="checkbox"/>
	Htike	Oak Soe	<input type="checkbox"/>
	Laarmann-Quante	Nils	<input checked="" type="checkbox"/>
	Mümken	Oliver	<input type="checkbox"/>
	Wiedenbruch	Lucas	<input type="checkbox"/>
	vor dem Berge	Fynn	<input checked="" type="checkbox"/>
	Peracha	Natalie	<input type="checkbox"/>
	Rennefeld	Karoline	<input checked="" type="checkbox"/>
	Oesselke	Lea	<input type="checkbox"/>
	Ehlert	Hannah	<input type="checkbox"/>
	Union	Guillermo (Willy)	<input type="checkbox"/>
	Koch	Leonard	<input type="checkbox"/>
	Sendes	Ricardo	<input type="checkbox"/>
	Lehmkuhl	Lina	<input checked="" type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	

Inhalt

TOP 1	A-Keller	4
TOP 2	Flunkyball.....	4
TOP 3	Campus Fest	4
TOP 4	Karlsruhe.....	4
Top 5	Merch	5
Top 6	Minispiele	5
Top 7	Gruppenfoto	6
Top 8	Sonstiges.....	6

TOP 1 A-Keller

- Lena stellt vor
- Viel weggeschmissen
- Aufgeräumt
- Freie Regalböden
- Dankeschön ! <3
- Bei Nicole Bescheid sagen, wenn man was ausleihen möchte
- Inventarliste?

TOP 2 Flunkyball

- Lena stellt vor
- Nils: Steht soweit
- Nils hat Bälle und Würstchen
- T-Shirt anziehen

TOP 3 Campus Fest

- Lena stellt vor
- Collageblöcke und Stifte verteilen
- Plan steht
- Brottüten, Öl, Zucker, Salz
- Helfer für Party
- Party ab 20 Uhr
- Fass/Chips Beauftragten: Läufer
- Sackkarre? VDE
- Vor der Sitzung wird angezapft

TOP 4 Karlsruhe

- Patti stellt vor
- FaTaMa 2023
- Jedes Jahr an einer anderen Uni, 42 dieses Jahr
- Abstimmungen über wichtige Themen, zB 49€ Ticket
- Waren tolle Tage
- Wir müssen representen!!!
- Wir brauchen mehr Merch!!
- Verschiedene Workshops zum Studium etc

- Wir haben gut ausgestattete Lernräume
- Bibliotheken haben viel länger offen
 - Verlässlicher Lernraum
 - Frühere Öffnungszeiten, ab 8 Uhr
 - Kontinuität ist wichtig
 - Dekanrunde?
 - Bib soll präserter sein, vorm A-Gebäude
- Awareness Konzepte
 - Handynummer für Notfälle
 - GFSR-Handy?
 - Konkretes Konzept für die O-Woche
 - Visitenkarten für Ersti-Tüten
- Wir brauchen neue Leute
 - Werbung für uns
 - O-Woche wird ganz wichtig für uns
 - Campusfest
 - Sticker mit QR-Code für unser Instagram (und Homepage?)
- Wahlen mehr bewerben
 - Besseres Bild für die Dekane
 - We make Hopo sexy again!!!
- Nächstes Jahr in Magdeburg
- Wann in Steinfurt?
 - Viel Aufwand
 - Viel Platz benötigt
 - Essen und Schlafen

Top 5 Merch

- Lena stellt vor

Top 6 Minispiele

- Lena stellt vor
- Feedback: Orga war super !
- Würstchen alle weg
- Foto und Frisbee war nicht so gut
- Mehr Pausen, nicht so viele Spiele aufeinmal
- Mehr Spiele gegeneinander

- Anderes Seil für Dreibeinlauf → Besser Kuschelhandschellen
- Viel zu hart
- Nippelaufkleber
- Nicht über Paypal Anmeldungen

Top 7 Gruppenfoto

Top 8 Sonstiges

- Mal-Aktion für F-Gebäude
- Teambuilding am 09.06 ins Ninfly ab 15 Uhr, danach zum Aasee
- Festinstallierten Basketballkorb